

Rétro 2020

1. Ce que nous savions déjà

On savait déjà qu'il existe des Legos en braille, que Océana a gagné The Voice Kids Belgique et qu'il y a enfin un gouvernement en Belgique

2. Ce que l'article nous apprend

Ce que l'article nous apprend, c'est qu'en juillet 2020, ils ont envoyé un robot sur Mars. On ne savait pas non plus que le Congo fêtait les 60 ans de son indépendance.

3 Je m'informe auprès de mes parents.

Je me suis renseigné auprès de mon papa et je lui ai demandé "pour toi quels sont les moments les plus importants, marquants de 2020". Il m'a répondu : L'élection de Joe Biden aux Etats-Unis, Black Live Matter, l'Incendie en Australie et l'explosion à Beyrouth.

Les journalistes 3.0
Dyana, Lucie, Chloé